
SITUACIÓN ACTUAL

Actualización del desarrollo del COVID-19 en Costa Rica

Al 31 de agosto el país registra **741 casos nuevos de COVID-19**, llegando a un total de 41.287 casos confirmados por COVID-19. En total tenemos de 19.274 mujeres y 22.013 hombres, de los cuales 31.796 son costarricenses y 9.491 son extranjeros.

De igual manera, se registran **16.056 personas recuperadas de COVID-19**, de las cuales 7.379 son mujeres y 8.677 son hombres.

Finalmente, al 31 de agosto se reportan **siete lamentables fallecimientos** llegando a un total de 436 decesos relacionados con COVID-19: 169 mujeres y 267 hombres, con un rango de edad de 19 a 100 años. Por edad son 149 adultos y 287 adultos mayores, según información oficial del Ministerio de Salud Costarricense.

Puede acceder a la información completa en: <https://www.presidencia.go.cr/comunicados/2020/08/pais-suma-847-casos-covid-19-el-domingo-y-741-el-lunes-41-287-casos-covid-19-totales/>

Poder legislativo de Costa Rica aprueba con 40 votos a favor crédito con el Fondo Monetario Internacional (FMI)

Costa Rica, con 40 votos a favor fue aprobado el préstamo con el Fondo Monetario Internacional (FMI), por \$504 millones, lo que permitiría a Costa Rica ahorrar unos \$50.000 diarios al mejorar tasas de interés de deudas, mientras 10% de recursos se girarán al fortalecimiento de la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS).

El Presidente Carlos Alvarado dijo en redes sociales que:

«La aprobación del crédito de \$508 millones con el Fondo Monetario Internacional generará un ahorro de aproximadamente 50 mil dólares diarios para el país, como resultado de cambiar deuda cara por deuda barata».

La tasa de interés pactada para el préstamo es de un 0,05%, más 1,5 puntos, cuatro o cinco veces más barato que el que se debe pagar por fondos similares en el mercado

doméstico de la deuda. Puede acceder a la nota completa en el siguiente enlace: <https://newsinamerica.com/pdcc/boletin/2020/legislativo-de-costa-rica-aprobo-con-40-votos-a-favor-credito-con-el-fmi>

BCIE aprueba el crédito más grande para tren eléctrico de Costa Rica

En el pasado mes el BCIE aprobó a Costa Rica un crédito por 550 millones de dólares, el más grande de la historia de la entidad, que se invertirá en la construcción de un ambicioso tren eléctrico de pasajeros que conectará las principales ciudades del país.

La propuesta impulsada por el presidente, Carlos Alvarado, y la primera dama, Claudia Dobles, forma parte de los **esfuerzos por avanzar hacia la descarbonización de la economía de un país** reconocido mundialmente por su protección a la naturaleza, biodiversidad y sostenibilidad ambiental.

Mejorar los cuellos de botella en carretera, disminuir la congestión vial y la cantidad de vehículos por habitantes, es uno de los principales retos del país para continuar con su agenda verde. Puede acceder a la nota completa en el siguiente enlace: <https://www.prensalibre.com/economia/bcie-aprueba-el-credito-mas-grande-para-tren-electrico-de-costa-rica/>

Introducción de buses eléctricos en Costa Rica

De acuerdo con la información, el Ministerio de Ambiente y Energía (Minae) anunció este jueves que se encuentran en etapa de preparación para integrar autobuses electrónicos en el país. Este proyecto surge como “resultado de las políticas nacionales que promueven la transición hacia una mayor participación de las energías renovables en la matriz energética nacional.

El propósito de esta etapa es aportar “herramientas a las empresas autobuseras para definir el número óptimo de puntos de recarga requeridos en plantel según el número de unidades y, a las empresas eléctricas para estudiar el impacto en los circuitos eléctricos de distribución”.

Como parte de esta etapa el Minae también ha desarrollado talleres virtuales con el objetivo de capacitar sobre el uso de las herramientas y profundizar sobre los detalles del estudio.

Costa Rica tiene como parte de su Plan de Descarbonización la meta de que en el año 2035 un 30% de los autobuses del país sean eléctricos y que un 85% sea cero emisiones en el año 2050.

Puede obtener mayor información en el siguiente enlace: <https://www.elmundo.cr/costa-rica/minae-se-prepara-para-la-introduccion-de-buses-electricos-en-costa-rica/>

MISIÓN COMERCIAL VIRTUAL 2020

La **Cámara Oficial Española de Comercio e Industria en Costa Rica** en colaboración con **La Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Madrid**, nos encontramos en la organización de una Misión Comercial en modalidad virtual del sector de industria especializada, los días **29 y 30 de setiembre de 2020**.



Puede ingresar a nuestra página web para obtener más información: <https://camacoes.cr/mision-comercial-2020/>

Cámara Oficial Española de Comercio e Industria en Costa Rica



**Cámara Oficial Española
de Comercio e Industria en
Costa Rica**